

Anne Hidalgo inaugure le nouveau quartier des Halles

Samedi 19 mai 2018 à 14h45, jardin Nelson Mandela (1er)

Samedi, Anne Hidalgo inaugurera le jardin Nelson Mandela, qui constitue la dernière grande étape de la rénovation urbaine du quartier des Halles, engagée il y a quinze ans. Ce nouvel espace vert de 4ha constitue un lieu de respiration, de rencontre et de divertissement pour tous les Parisiens, Franciliens et visiteurs.

La Ville de Paris porte depuis quinze ans un chantier ambitieux pour renouveler son quartier central, Les Halles. Réunissant un pôle d'équipements publics, le deuxième plus grand centre commercial de France et la première gare RER d'Europe, ce quartier accueille chaque jour des centaines de milliers de Parisiens et de Franciliens. Les Halles constituent aussi souvent la première porte d'entrée dans Paris pour les visiteurs, la première vision et impression qu'ils se font de cette ville-monde.

Par la construction de la Canopée, la modernisation du centre commercial, la restructuration complète de la gare, ou encore la rénovation des voiries extérieures, c'est tout le quartier qui a progressivement été transformé afin de créer de nouvelles dynamiques de visite, de faire place aux nouveaux usages et d'améliorer le cadre de vie des riverains.

C'est à présent au tour du jardin Nelson Mandela d'être achevé. Conçu par l'agence Seura et d'une superficie de 4,3ha, il prend la forme d'une vaste prairie bordée de 500 arbres et de nombreuses autres plantations. Un jardin d'aventure, une aire de jeux pour enfants ainsi que des jeux d'eau permettent aux plus jeunes de profiter pleinement de cet espace public renouvelé.

Ce jardin constitue à la fois un espace de respiration, de détente et de loisirs, mais aussi un nouveau trait d'union entre l'église Saint-Eustache, la Bourse du Commerce et la partie émergée des Halles. Aménagé de plain-pied, il ouvre la perspective. Doté d'une large promenade centrale irriguée par des allées, il permet de relier facilement le nord au sud et l'est à l'ouest. Il est aussi entièrement accessible aux personnes à mobilité réduite.

Anne Hidalgo inaugurera le jardin samedi, aux côtés de ses adjoints, des Maires des quatre arrondissements centraux et de l'ensemble des parties prenantes du réaménagement du quartier

des Halles. A cette occasion, les Parisiens et les visiteurs pourront profiter de nombreuses animations (concert, spectacle de danse, atelier de rempotage, etc).

Un plan d'accès à l'espace inaugural vous sera adressé au moment de votre accréditation.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Véronique Levieux, adjointe à la Maire de Paris chargée du patrimoine
- Jacques Baudrier, Conseiller Délégué auprès de l'Adjoint chargé de l'urbanisme, chargé des questions relatives aux constructions publiques, aux grands projets de renouvellement urbain et à l'architecture.
- Jean-François Legaret, Maire du 1er arrondissement de Paris
- Jacques Boutault, Maire du 2^{ème} arrondissement de Paris
- Pierre Aidenbaum, Maire du 3^{ème} arrondissement de Paris
- Ariel Weil, Maire du 4ème arrondissement de Paris
- François Garay, Maire des Mureaux
- Ariane Bouleau-Saide, Directrice Générale de la SemPariSeine
- Jean-Marc Fritz et David Mangin, concepteurs du jardin.
- Patrick Berger et Jacques Anziutti, architectes de la Canopée.

Date et lieu:

Samedi 19 mai 2018 à 14h45, jardin Nelson Mandela (1er)

Contact presse: Perrine Boiton et Chloé Humpich / presse@paris.fr / 01 42 76 49 61